
SOLO ESCUDRÍÑENSE CÓMO HAN SIDO, CÓMO ERES Y CÓMO QUIEREN SER.

Página 1 de 4

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de noviembre de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SOLO VÉANSE, SOLO CONTÉMPLENSE, SOLO ESCUDRÍÑENSE CÓMO HAN SIDO, CÓMO ERES Y
CÓMO QUIEREN SER, PERO SIN OLVIDAR QUE VOSOTROS ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS.

[20121104] Bienvenidos sean todos vosotros, amados hermanos míos, Yo les bendigo a todos y
reciban esta paz, este amor, esta dulzura, esta bienaventuranza. Hoy es un hermoso día para que
vosotros despierten, despierten de ese sueño letargo del cual han venido durmiendo, hoy es un
hermoso día para que vosotros solamente des cuenta de ti mismo y logres encontrarte a ti, y así, no
es un ir, no es salir hacia afuera, es un venir, es un estar dentro de sí mismos. Deben de hacer de este
momento virtudes, deben vosotros escudriñarse más y más y debes llegar a darte cuenta que tú eres
el Creador, el Creador de todas tus obras, de todos tus acontecimientos buenos o malos, solamente
dense cuenta, acéptense y acéptalo en tu SER.

Vosotros que vienes buscando la luz, que es este conocimiento que te imparto en este instante,
tómenlo porque es el Agua Viva, es el Pan sin levadura, tómenlo, cómanlo porque es el Maná de los
Cielos. Céntrense a caminar vosotros mismos, deben de ver el camino que vos has formado y
vosotros tienes el poder para cambiarlo, para modificar vuestro camino y que sea en el Camino
recto, vivo. Vosotros que has venido a estar conmigo, tan siquiera estos momentos, estén, amados
míos, estén conmigo y coman este pan y repártelo a vuestros hermanos que están en esta Tierra y
que no saben cuál es el Camino. A vosotros les digo, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida. Pero
una cosa os digo también, vosotros eres el Camino, la Verdad y la Vida, pero es allí donde tienes
que juzgarte a ti mismo y ver qué camino has formado, en dónde estás haciendo la conversión
como Verdad que eres. El camino cómo lo tienes formado, obsérvalo, obsérvate cómo habéis
trabajado y modifica lo que tengas que modificar en este mundo.

Porque Yo os les digo, no hay más felicidad que creerse a sí mismo, es comenzar desde dentro de
vosotros hacia afuera, es hacer las cosas a plenitud. Hermanos, hoy que están aquí, Yo les digo,
SOLO VÉANSE, SOLO CONTÉMPLENSE, SOLO ESCUDRÍÑENSE CÓMO HAN SIDO, CÓMO ERES Y
CÓMO QUIEREN SER, PERO SIN OLVIDAR QUE VOSOTROS ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS.
En estos tiempos que estoy aquí, que estoy con vosotros, Yo les traigo las Buenas Nuevas, es tuya, es
de vosotros, pero a vosotros les digo, ya no creas como creen vuestros hermanos que todavía he de
venir, y que he de venir sentado sobre las nubes, no, mis bien amados. Yo estoy por encima de las
nubes, pero esas nubes es tu penumbra, es tu ignorancia, es tu desobediencia, son tus pecados y Yo
vengo por encima de ellas y estoy contigo. Esto no lo han podido entender mis hermanos, pero a
vosotros se los declaro para que conozcas y reconozcas cómo estoy contigo y que Yo nunca me he
ido a ningún lado, porque, ¿dónde habré de estar?, ¿en qué mundo habré de estar? En cuanto Yo
desde los confines de la vida, de este mundo, decidí estar con vosotros, DECIDÍ YO SER EL
ENCARGADO DE LLEVARLES OTRA VEZ A VUESTRA MANSIÓN DIVINA DEL DIOS DIVINO. ¿Pues, en
dónde están? ¿No están aquí? ¿No es este mundo en el que están vosotros pisando, pues? ¿Y no eres
tú, mis bien amados el que te has perdido en el camino? Pues es a ti a quien Yo vengo, he venido
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siempre, por siempre he estado sobre la tierra y solo el que ha tenido ojos me ha visto, el que ha
tenido oídos me ha oído, el que ha podido ver me ha visto. Vosotros habían estado en otro rumbo
donde no soy Yo, es por eso que vosotros no has podido verme, ni sentirme, ni oírme, no, mis bien
amados. No has podido recibir las grandes maravillas que saco de lo más profundo del mar; quiero
decirles de lo más profundo de vuestro SER, de tu alma.

Hermanos amados, conténtense y sientan esa seguridad que Yo les doy, y Yo les digo nunca han
estado solos, aunque vosotros te has creído solos, te has creído desamparado, TE HAS CREÍDO SIN
FUERZA SIENDO LA FUERZA, LA FUERZA SE CREE SIN FUERZA SIENDO FUERZA. Vosotros que tienes
la visión desde siempre te has creído ciego, vosotros que has tenido la sensibilidad desde siempre te
has creído insensible, y tanto así y todo así has estado vosotros. Pero Yo os te digo, ven, descansa,
no sientas el temor, conviértelo; al miedo conviértelo en esa valentía, conviértelo, la pobreza
conviértela en riqueza porque así es siempre, siempre es así, porque vosotros no eres hijo de la
pobreza, porque la pobreza es tu hija, no es la pobreza vuestro Padre, no, eres tú el Padre de
aquellas y tienes el compromiso de convertirlo otra vez en esta opulencia divina; la sanidad debes de
trabajar sobre la enfermedad, pero para esto tienes que estar convencidos que vosotros eres el
Creador de aquello opuesto de lo cual tú quisieras salir de ese mundo. Solo es un darse cuenta y
cuando así te hayas dado cuenta que tú eres el Creador de todo lo tuyo, desearás cambiar las cosas y
cambiaran, porque las cosas no cambian sin su Dios, solitas no cambian. Esto que ves cómo está
vibrando el universo, cómo está todo tenso, esto no cambia hasta que vosotros siendo el Creador de
aquello lo cambias, se llena de júbilo, se llana de vida, de gracias lo que cambias.

Entiéndanse, mis bien amados, entiéndanse, solo entiéndanse que vosotros son los Creadores de
todo lo que tienen y vosotros no quieres lo que no quieres, pero no le das cambio, no cambias en lo
que quieres. ES DE VOSOTROS EL HACER, EL CAMBIAR LAS COSAS QUE NO QUIERES POR LAS QUE
QUIERES. Pero no se trata de sepultar las cosas, se trata de cambiarlas. No quisieras estar enfermo,
pues entonces cámbialo, cambia a la enfermedad con la sanidad y no existirá ya más la enfermedad,
la pobreza cámbiala en opulencia, en su estado natural y no habrá pobrezas. Todo son vosotros,
vosotros tienes el poder y lo has tenido siempre y con ese poder habéis cambiado las cosas. Ahora
CAMBIA LO QUE NO QUIERES EN LO QUE QUIERES, PORQUE SOLO ES CAMBIOS Y PARA QUE VOS
LO PUEDAS CAMBIAR TIENEN QUE CREER EN USTEDES MISMOS, PORQUE SIN FE NO HAY
SALVACIÓN. VOSOTROS TIENES QUE CREER, CREERTE EN TI QUE ERES EL DIOS DE TUS COSAS,
QUE ERES EL CREADOR DE TODO, DE TODAS TUS COSAS, PERO LO TENÉIS QUE CREER PARA QUE
SURJA TU FE Y ESA FE SEA LA QUE CAMBIE LAS COSAS. Vosotros han sido incrédulos y tienes el
miedo, porque toda mi amada Humanidad posee su propio miedo, y su propia incredulidad de sí
mismo. Porque Yo mismo les dije en aquellos tiempos, que si le decías al árbol arráncate y vete al
mar y lo haría, te dije. Si vosotros pudieras convertir como convertí el agua en vino, un pez en
muchos peces, un pan en muchos panes. Yo dije eso, y más tienes que hacer, y hoy se los digo
también, pero a vosotros te falta la fe, te falta la creencia; la creencia en ti es la fe que sale, surge de
tu SER. Hoy tienen aquí el trabajo, tienen aquí el lugar donde tienes que demostrar tu calidad como
SER.

Vosotros campesinos, trabajadores de la tierra, del campo. ¿No es hoy que ya no hay tus frutos? ¿Ya
no cosechas tus frutos? ¿No hoy pues todo está cambiado? ¿No es ahí donde tienes que hacer las
cosas? ¿No es que vosotros tienen que hacer que las plantas, que los árboles frutales den frutos,
frutos buenos? ¿No es aquí donde está el agua, donde tienes que convertirla en la que vos desees?
Hermanos míos, ¿dónde han pensado vosotros hacerlo? No os engañen que es en el cielo, que es en
otro mundo, en otro planeta, no. Esta tu tierra es tu tierra y aquí es donde la has ensuciado tanto, la
has maltratado tanto y le has quitado el poder y no le has dado la holgura, la riqueza. Vosotros le
habéis quitado queriendo experimentar el lado contrario de vuestra vida, vosotros han trabajado a
la inversa, han trabajado a inversas y eso es el fruto que están viendo. El fruto que están viendo es,
no dan nada las plantas, todo está cambiado desfavorablemente a nosotros; hay guerra, hay
violaciones, hay todo, ese es el fruto de lo que vosotros han realizado. ¿No es aquí pues, donde
vosotros tienes que hacer, donde vosotros tienes que consagrarte como el SER UNO, como el SER?
¿Y no tienes que darte cuenta pues donde existe el arrepentimiento y poder cambiar las cosas?
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Mis bien amados, solamente tengan la fe, ténganse fe a sí mismo y verán cómo las cosas cambian,
cambian de destinos. Y cuando vos lo hagan, se verán tal y como eres vosotros y como has sido
enviado a esta tierra. Porque desde que vosotros saliste del lado de mi Dios Padre, saliste perfecto,
perfecto, blanco, brillante, verdaderamente saliste porque eres de mi Dios Padre. Entonces hoy, ésta
es vuestra lucha de dominar los aspectos de tu vida, y de cambiar el rumbo que has tenido.
SOLAMENTE TRANSFORMEN, TRANSFORMEN PORQUE LO SON, SON ALQUIMISTAS VOSOTROS,
PORQUE VOSOTROS HAN PODIDO CAMBIAR LAS COSAS, LE HAS DADO CAMBIOS Y ASÍ HACES
TANTAS COSAS. El amor lo hiciste odio, el desamor así mismo vivió en vosotros porque lo hiciste, la
riqueza la hiciste pobreza y la haces, el perdón lo haces imperdonable. Y todo lo has cambiado,
porque esto es lo que hace el alquimista en su esplendor; y solo porque no te has conocido en ti, no
lo haces con esta conciencia, pero lo han hecho, siempre lo hacen. Ahora vosotros que tienes el
poder, pues cámbienlo y ya verás cómo las cosas entrarán en tu preciso momento con el cambio que
vos les das. Si la resistencia vosotros la han hecho, vosotros han hecho las diferencias, has hecho que
todo parezca diferente y has perdido la atracción de tu vida.

Ahora estás aquí, ahora estás recibiendo tu propia sabiduría, tu propio conocimiento, lo que has
dejado sepultado, Yo lo vengo a sacar de lo más profundo de tu SER, vengo a dárselos a vosotros
mismos, pues es de vosotros. Si vosotros hicieres esto que Yo te digo verías las grandes maravillas
que salen de ti, pero solo las ves como una información, pero no lo hacen y mi Palabra sin obras de
nada sirve. Óiganlo bien, por eso os dije en aquellos tiempos, no todo el que diga señor, señor,
entrará al reino de los cielos, porque es hacer, pues hagan, hermanos míos.

Este es mi pequeño relato, porque sé que si vosotros quisieras más, alargaras las horas, los días,
alargaras los momentos y Yo estaría contigo. Hoy estoy a la vanguardia de vosotros solo esperando
que vos quieras y Yo estoy para servirte a vosotros, mis bien amados. Benditos sean todos, vayan en
paz todos, disfruten el día de hoy, disfrútenlo como si fuera el último de vuestras vidas, así deben
disfrutarlo, deben sentirse lucidos. No obedezcas a nada, solo a tu corazón y a lo que puedas hacer
para vosotros mismos. Yo quisiera darles más, quisiera llenarles, darles, pero qué caso tendría, pues
¿no Yo mismo he dicho, la mies es mucha, los odres muy pequeños? Y no aguantan aceptar, no
tienen el soporte para aceptar esta mies tan hermosa, y esos odres son tus mentes, es tu mente, es tu
conciencia; ese odre del cual Yo te asemejo de aquello con esto, eso es tu mente. Lo que quiero
decirles es que la sabiduría es tanta y tanto debes de tener, pero vuestra mentecita, vuestra alma se
cansa de inmediato y que ya tienes programado todas las cosas de hoy y a Mí me das un espacio
solamente tan pequeño en tu vida, por eso Yo te respeto y te bendigo y te digo. Cuando vosotros te
decidas recibir más de Mí, Yo te daré más en Espíritu y en Verdad, mis bien amados. Pídeme en tu
conciencia, llámame en tu conciencia así como Yo te llamo, siempre sea en tu conciencia, en tu SER.
Dobléguense a sí mismo, perdónense a sí mismo, y entonces ya estás perdonado. Benditos sean y
para siempre pues hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
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Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


